

Ausdruck für: Irina Podshibyakina - 7. Jahrgang • 646/2011 - www.info4you.co.at



Fleißige Blutspender 2011-06-16

Mag. Gracia Geisler

Bereits zum zweiten Mal wurde die Siegfried-Marcus-Berufsschule mit dem „Corporate Blood Award“ ausgezeichnet: als Schule mit den meisten Blutspendern in Wien.

Seit 2006 verleiht das Rote Kreuz den Blood Award an Unternehmen, Institutionen und Vereine mit besonders vielen Blutspendern. Die Schüler der Siegfried-Marcus-Berufsschule sind eifrige Spender und wurden

schon im vergangenen Jahr mit dem Award ausgezeichnet. So auch in diesem Jahr: „Es ist wichtig, genügend junge Menschen zum Blutspenden zu motivieren. Die Kfz-Berufsschule leistet hier einen bedeutenden Beitrag zur Bewusstseinsbildung bei Jugendlichen“, freut sich Werner Kerschbaum, stellvertretender Generalsekretär des Österreichischen Roten Kreuzes. Seit 1997, seit in der Schule Blut gespendet wird, haben über 10.000 Schüler daran teilgenommen. 500.000 Blutkonserven werden jährlich in Österreich benötigt.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at



Berufsschulinspektor Thomas Bäuerl, Werner Kerschbaum, stellvertretender Generalsekretär des Österreichischen Roten Kreuzes, Organisator Michael Hanzmann, Moderatorin Heilweg Pfanzelter, Berufsschuldirektor Markus Fuchs und Generalsekretär des Österreichischen Roten Kreuzes Dr. Wolfgang Kopetzky